

# デイサービスふれあい富士だより

暖かい日が続いたと思ったら、真冬に逆戻りの寒さで体調管理も難しい2月でした。

デイでは梅の花もきれいに咲き、暖かい日に花見をしました。みんなで歌を歌ったり、甘酒を飲んだりしました。節分では2日間、豆まきをしました。スタッフ扮する鬼に向かってお手製の豆を投げ、こそことばかり頑張って投げる方もいれば、鬼がかわいそうと豆を投げられない方もいて、盛り上がりながらも心温かいイベントになりました。

3月は、もう少し暖かな日が続き、春を感じられる月になりますように 

## ★節分★



みなさんと鬼退治を  
しました♡

エイエイオー! の掛け声  
で豆まき!!

ふれあい鬼



## ★梅のお花見★



## ただいまの空き状況

### ★一日デイ

月	火	水	木	金	土
○	△	○	△	×	△

### ★半日デイ

	月	火	水	木	金	土
午前	×	×	×	×	△	×
午後	○	△	△	×	×	○

○：若干空き有 ×：空きなし

△：ご相談ください

☆日々変動しておりますので  
お気軽にお問い合わせください

とても良いお天気で  
真っ青な空と ピンクの  
梅がとてもきれい  ♪

## これからの行事予定

- 3月 ひなまつり 
- 河津桜のお花見
- 4月 お花見 



ホームページも開設しています。ぜひご覧ください。  
<https://fureaifuji.com/>